

GO.WEB.ID

Pimpin Apel Pagi, Danrem 142/Tatag tekankan netralitas TNI dan peduli terhadap satuan

M Ali Akbar - SULBAR.GO.WEB.ID

Feb 6, 2024 - 14:30



Mamuju - Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si memberikan pengarahan kepada Prajurit Korem 142/Tatag, kegiatan ini dilaksanakan di Lapangan Apel Makorem 142/Tatag, Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Selasa (06/02/2024)



Pada kegiatan apel pagi di hadir para Kasi Korem Korem 142/Tatag, Kabalak/Aju Korem 142/Tatag serta Prajurit dan PNS Korem 142/Tatag



Dalam kesempatan apel pagi Danrem 142/Tatag memberikan pengarahan kepada seluruh Prajurit untuk selalu menjaga netralitas TNI dalam pemilu

“Danrem menekankan bahwa netralitas TNI adalah prinsip dasar dalam mendukung proses demokrasi. Prajurit TNI harus tetap netral dan tidak terlibat dalam kegiatan politik praktis, serta mengajak seluruh prajurit untuk menciptakan

kondisi suasana yang damai menjelang pemilu sesuai dengan peran dan tugas kita masing-masing,”ucap Danrem

Jenderal Bintang Satu itu juga menambahkan bahwa seluruh prajurit agar peduli dan mendukung upaya-upaya satuan yang sudah dikerjakan.

“Terkait dengan ketahan pangang yang sudah dikerjakan dengan memanfaatkan lahan kosong, agar tetap diperhatikan mulai dari awal pengolahannya, perawatan, pemupukan dan penyiramannya sehingga hasilnya dapat dirasakan oleh kita semua,” harap Brigjen TNI Deni

Lanjut dikatakan Danrem bahwa dalam mendukung Program dari Bapak Kasad Menyatu Dengan Alam, seperti pembersihan pasar, saluran air, penanamam pohon dan lainnya terus kita kerjakan, diharapkan kita bekerjasama dengan pemerintah daerah, Kodim dan juga bergotong royong dengan masyarakat

“Untuk penanaman pohon agar kita siapkan dari sekarang bibit-bibit tanaman keras yang diperlukan, buat pembibitan di polybag sehingga nantinya tanaman apa saja yang di minta kita sudah siap,” jelas Danrem

Diakhir pengarahannya Danrem berharap agar seluruh prajurit di bawah komandonya dapat memahami dan menjalankan arahan ini dengan penuh tanggung jawab.

“Laksanakan kegiatan olah raga dengan penuh semangat, manfaatkan waktu yang ada untuk berolahraga, dan tetap jaga faktor keamanan,” tandasnya